

Pospuesto para mayo clasificatorio de los Juegos Panamericanos de la Juventud, en tanto se mantiene hasta ahora a finales de marzo la cita que otorga boletos a Tokio 2020

Por Eyleen Ríos López para JIT Foto: Mónica Ramírez

La Habana, Cuba.- Mientras mantiene su preparación en una temporada que sigue siendo atípica por el azote de la pandemia de la COVID-19 el tiro con arco cubano recibió la confirmación de nueva fecha para el torneo clasificatorio a los Juegos Panamericanos de la Juventud de Cali 2021, que se celebrarán en el mes de septiembre.

La cita que otorgará las plazas estaba prevista para la ciudad colombiana de Medellín en marzo próximo (8-14) y según las últimas noticias ahora se realizará en la misma sede, pero del 3 al 9 de mayo.

Cuba trabaja con un grupo de cinco atletas (tres mujeres y dos hombres), todos nacidos después del 2001 y ajustará sus entrenamientos a partir del cambio, aunque con el mismo objetivo de conseguir pases como equipo en uno y otro sexo.

La comisionada nacional Tamara Jiménez explicó a JIT que debido a la situación epidemiológica se entrenan en sus provincias los involucrados. Ellos son las espirituanas Yailín Paredes y Diana Rodríguez, y la pinareña Gennis Sánchez, además del tunero Juan José Santiesteban y el camagüeyano Omar Sabido.

Todos participaron en el Campeonato Élite del 2020 con buenos resultados, en especial las muchachas con medalla de plata para Diana, bronce de Yailín y octavo puesto para Gennis, pese a ser una justa de mayores.

El otro evento pendiente para los de la Isla en los próximos meses es el clasificatorio olímpico para Tokio 2020, que ya se trasladó de finales de marzo del año pasado para ese propio mes en la actual temporada.

Lo programado es que lo organice la urbe mexicana de Monterrey entre el 22 y el 30 del mencionado marzo, y aunque hasta ahora no hay información respecto a cambios no se descarta otra posposición porque sigue siendo inestable la situación sanitaria en la región.

Para ese certamen se preparan Elizabeth Rodríguez, Maydenia Sarduy, Riaselis Fleitas, Juan

Más reajustes en el calendario del tiro con arco

Última actualización: Viernes, 05 Febrero 2021 14:04

Visto: 794

Carlos Stevens, Hugo Franco y Adrián Puente, quienes tendrán como opción conseguir solo un puesto individual en cada sexo.

El pinareño Alejandro Hernández también representará a los cubanos, pero en el evento para atletas con discapacidad que de manera simultánea se celebrará allí y otorgará boletos para los Juegos Paralímpicos.

Por cierto el tiro con arco estuvo excluido del programa de los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019 y una reciente confirmación de la World Archery América adelantó que el deporte volverá a la versión de Santiago de Chile 2023.